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Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen im Rat; Schülerbeförderung 
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An die  
Oberbürgermeisterin      
Frau Jutta Steinruck      
Rathaus Ludwigshafen 
 
67059 Ludwigshafen 
 

 

 
                                                                     Ludwigshafen, den 2.6.2021 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck,  

Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 14.6.2021:  
 
Die Schülerbeförderung findet mit der Aufnahme des vollen Präsenzunterrichts für die Schüler*innen 
an Ludwigshafener Schulen auch wieder umfassend statt.  
 
Wir bitten die Stadtverwaltung in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Gibt es Erhebungen darüber, welche Linien der Schülerbeförderung besonders ausgelastet 
sind? Wenn ja, welche sind das? 



2. Wurden vom Schulträger Gelder für die Schülerbeförderung beim Land Rheinland-Pfalz bean-
tragt, die „die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung zusätzlicher Busverkehre zur 
Schülerbeförderung zur Verbesserung des Infektionsschutzes in Rheinland-Pfalz aufgrund der 
Corona-Pandemie (Richtlinien Corona-Schülerverkehr)“ betreffen? Wenn ja, in welchem Um-
fang und für welche Linien? 

3. Erläutern Sie bitte auch die Gründe, wenn keine Gelder aus den Richtlinien für den Corona-
Schülerverkehr beantragt wurden.  

 
 
Mit freundlichem Gruß 
 

 
 
Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
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